

# — LA POLÍTICA *de perfil* —



El pasado 11 de febrero, el ministro de Agricultura compartió el registro de su acción en sus redes sociales.

## Ministro Valenzuela comparte video apagando fuego y recibe críticas

“En la comuna de #Traiguén, estamos ayudando a los equipos a combatir los #IncendiosForestales”, publicó el lunes en sus redes sociales el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela (FRVS), junto a un video de él apagando fuego con una manguera.

El diputado Cristián Araya (P. Rep.) ironizó en su cuenta de X: “Hoy en ‘Quiero ser un Héroe’”, mientras que su par Andrés Jouanet (Amarillos) dijo que “es una imagen irónica y que no ayuda en un momento tan complejo en La Araucanía”. Valenzuela respondió en X que “nada es *show*. Ayer estuvimos más de una hora acompañando a la comunidad de Colpi”.